

Herbstparty 2013 der SVP Russikon

Kürzlich trafen sich Mitglieder, Freunde und Gäste der SVP Russikon im festlich geschmückten Schützenhaus Russikon zur traditionellen Herbstparty. Mit unserem SVP Regierungsrat Ernst Stocker und seiner charmanten Frau Christine konnten wir spezielle Ehrengäste begrüßen.

Bereits während dem, von Vorstandsmitglied Hans Loeliger offerierten Apéro, fanden angeregte Gespräche statt. Unser Sektionspräsident Hans Aeschlimann konnte Nationalrat Max Binder, sowie die Kantonsräte Hans-Heinrich Raths und Hans-Peter Amrein, Alt Kantonsrätin Regula Kuhn, unseren Gemeindepräsidenten Eugen Wolf sowie einige Gemeinderäte und zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüßen. Einige Gäste unserer Nachbarsektionen mit ihren Partnerinnen, sowie weitere Parteigrößen waren der Einladung der SVP Russikon ebenfalls gefolgt.

Nach dem traditionellen Schinken und Kartoffelsalat lauschten die Anwesenden gespannt der Rede unseres Ehrengastes Ernst Stocker zum Thema:

„Aus dem Alltag eines Regierungrates“



Er referierte pointiert über seine Arbeit als Regierungsrat. Er informierte uns über seine Ressorts welche er leitet. Detailliert schilderte er uns seinen heutigen Tagesablauf mit all seinen speziellen Terminen, von 6 Uhr früh bis spät in der Nacht jagt ein Termin den nächsten. Mit seinem sympathischen Lachen, und seiner geschickten Rhetorik hingen alle Gäste gebannt an seinen Lippen und amüsierten

sich über die vielen Anekdoten die er zum Besten geben konnte. Nach seinem Vortrag stellte er sich den Anwesenden in einer Fragerunde, welche ausgiebig genutzt wurde.

Mit einem guten Tropfen und einem Blumenstrauss für Frau Christine Stocker bedankte sich Präsident Hans Aeschlimann bei unserem Ehrengast.

Nach Kaffee und dem von einigen SVP-Frauen gespendeten reichhaltigen Dessert-Buffer beteiligten sich die Anwesenden am beliebten Lotto-Match. Die tollen Preise, allesamt von Mitgliedern und Gästen gespendet, lockten zum Spiel. Der Abend fand einen gemütlichen Ausklang bei einem guten Glas Wein und interessanten Gesprächen.

Martin Kezmann, Vizepräsident und Aktuar